

Am Alexanderplatz wird immer umgebaut, darum ist er auch so schön.

sandten, die Schupos, schon unter seinen Fenstern Freundschaft mit den Passanten. Sie haben Zeit, den Fragenden Auskunft zu geben, und in den Uniformen stecken



Großmutter, Mutter und Kind gehen einkaufen.

wirklich Menschen. Man sieht es daran, daß sie ihre Auskünfte hübschen jungen Mädchen noch um einen Grad liebenswürdiger erteilen, als manchen anderen Ratsuchenden.

Aber auch der graueste Platz Berlins hat ein paar lustige bunte Flecken, die Stände der Blumenverkäuferinnen, die auch

> hier ihre Geschäfte machen. Daß selbst hier an dem Platz der Arbeit Blumen gekauft werden, ist gut und tröstlich.

